



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



07/09/2023

LEGISLATIVO



Diputados denuncian a ministro Luis María Aguilar

Diputados del partido Morena han presentado una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra el Ministro Luis María Aguilar, acusándolo de traición a la patria debido a lo que consideran un retraso injustificado en la resolución de un juicio relacionado con el grupo Elektra, al que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) reclama 25 mil millones de pesos.

<http://campechehoy.mx/2023/09/05/diputados-denuncian-a-ministro-luis-maria-aguilar/>